
  １３日間の冬休
ふゆやす

みが終わりました。年末
ねんまつ

年始
ね ん し

の 

地域
ち い き

の行事
ぎょうじ

に参加
さ ん か

したり、初日
は つ ひ

の出
で

、初詣
はつもうで

で新年
しんねん

の

抱負
ほ う ふ

を抱
いだ

いた人も多いと思います。冬休み前
まえ

、みなさんに期待
き た い

する３つの事 

① 工夫して体と心を鍛
きた

える(免疫力
めんえきりょく

を高める) 

② 自分で決めた学習
がくしゅう

に取り組む 

③ 家族
か ぞ く

や地域から喜ばれる事に挑戦
ちょうせん

する 

を伝
つた

えていましたが、私の冬休みを振
ふ

り返
かえ

ってみると、 

①については元日
がんじつ

に地元
じ も と

のマラソン大会
たいかい

に出て、３歳 

の孫
まご

と一緒
いっしょ

に手をつなぎ、２ｋｍ歩いたり走ったりし 

ました。とても楽
たの

しかったです。しかし、正月
しょうがつ

に太
ふと

りましたので、少し運動しようと思って

います。②については失くしていた図書
と し ょ

カードが見つかり、図書館から本を借
か

りて読み始め

ました。今年も２週間
しゅうかん

で１０冊ずつ、いろんな本を借りて読もうと思っています。③につい

ては地元
じ も と

の神社
じんじゃ

の地区
ち く

総代
そうだい

の係
かかり

が回ってきましたので、神社
じんじゃ

の境内
けいだい

で祭
まつり

等
など

の準備
じゅんび

を行いま

した。今年も地元に貢献
こうけん

できる事をやるつもりです。みなさんはいかがでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

一部
い ち ぶ

を紹
しょう

介
かい

します。「１月８日(水)に生徒会
せ い と か い

の文化
ぶ ん か

委員会
い い ん か い

 

が企
き

画
かく

した『あけおめプロジェクト』があります。今年の漢
かん

字
じ

１文字
も じ

を決めるものですが、実
じつ

は今日の熊
くま

日
にち

新聞
しんぶん

に熊本県
くまもとけん

の農業
のうぎょう

、工業
こうぎょう

、商業
しょうぎょう

、経済界
けいざいかい

の会長
かいちょう

さんが考えた字が載
の

っていました。 

『農』『和』『挑』『改』『百』です。理由
り ゆ う

は新聞を読んでみてください。 

私の今年の漢字１文字は『動』に決めました。 

年を重ねると体を動かす事が億劫
おっくう

になりがちですが、 

動いて健康
けんこう

を維
い

持
じ

したいと思います。 

次に今年の西暦
せいれき

『２０２５』に関して考えた事を話します。私は数学
すうがく

が専門
せんもん

教科
きょうか

ですの

で、数字を見ると素因数
そ い ん す う

分解
ぶんかい

をしてしまいます。２０２５＝３４×５２です。 

この３、４、５、２、の４つの数字で語呂
ご ろ

合
あ

わせを考えて 

『 巳
み

年
どし

 にっこり 』としました。 

今年も忙
いそが

しかったり、疲
つか

れる事もあるでしょうが、 

笑顔
え が お

を忘
わす

れず１年間過
す

ごせるようにします。 

ところで、自分も相手もにっこりと暮
く

らすために、 

勉強
べんきょう

を重
かさ

ねてください。知らず知らずに自分の言動
げんどう

が 

相手
あ い て

を嫌
いや

な気持ちにさせたり、傷
きず

つけたり、不幸
ふ こ う

にすることがあります。人を傷つけて自

分だけが幸せになることはありません。しっかり勉強
べんきょう

してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荒尾市立荒尾第三中学校 学校だより 
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後期
こ う き

後半
こ う は ん

が始
は じ

まりました  

 

 

集会
し ゅ う か い

で話
は な

したこと 

 

 

巳年 にっこり 

動 



                 各学年代表の話の概略
がいりゃく

を紹
しょう

介
かい

します。 

私もやる気がでました。 

【１年生】 
 僕は中学校に入学してから成長した事があります。それは小学校の頃に比べて周りをよく見て行動

しようと意識するようになった事です。昔は自分の事だけで精一杯でしたが、今では周りの状況や人

の気持ちを少しずつ理解できるようになり、今取るべき行動が分かるようになりました。今後も頑張

っていきたいと思っています。 

２年生に向けて頑張りたい事は２つあります。１つ目はテスト勉強です。中学校に入ってから最初

はテスト勉強の方法が分からず、うまく取り組む事が出来ませんでした。しかし、何度かテストを経

験するうちに少しずつ勉強の進め方が分かってきました。そこから気づいたのは計画的に進める事が

大切だという事です。これからは計画的にテスト勉強を進めたり、日頃の授業を大切にしながら、よ

り充実した学習ができるように努力します。 

 ２つ目は人との関わり方です。世の中には様々な人がいて自分とは違う考え方の人が沢山います。

その中で自分の意見を押し付けず、相手の考え方をしっかりと聞く事が大切だと思っています。お互

いの違いを尊重し意見を深め合いながら、より良い考えを生み出していく事がこれからの人間関係に

おいて必要だと思います。大人になるにつれてもっと多くの人と関わる事になるので、今からそのた

めの力を身に付けていきたいです。今年はより一層、自分の目標に向かって努力し、充実した１年に

したいです。 

【２年生】 
 こんにちは、２０２４年はどんな１年でしたか？僕は嬉しい事、楽しい事も沢山ありましたが、悔

しい事や悲しい事も沢山あり、課題も多かったのですが、自分を見つめ直す事のできた１年だったと

思います。それを踏まえて２つの目標を立てました。１つ目は来年受験という事もあり、勉強を頑張

りたいです。特に数学のミスが多い事、これからどんどん勉強が難しくなっていくと思うので、それ

に対応できる力を付けていきたいです。 

２つ目は部活です。６月の中体連に向けてチーム一丸となり、悔いが残らないようにしたいです。

そのために、これからも本気で練習に参加し、強い部分を伸ばし、弱い部分を改善できるようにして

いきたいです。３年生になったら学校をまとめ、自分も飛躍の年になれば良いと思います。 

【３年生】 
私が１年間を振り返って頑張った事は３つあります。１つ目は体育大会です。私はダンスリーダー

としてみんなをまとめる事を頑張りました。リーダーという経験は初めてで難しい事が沢山ありまし

たが、それ以上に楽しい事が沢山ありました。振り付けの確認や隊形を考える等、３年生全体での練

習も頑張りました。ダンスや体育大会を通して得られたものが沢山ありました。それは一生懸命取り

組む事の大切さです。仲間と協力する事で団結力や仲も深める事が出来ました。 

２つ目は文化発表会です。初めの頃はなかなか声が揃わず、不安になる事がありましたが、練習を

積み重ねる事で、バラバラだった合唱がだんだん揃うようになりました。当日になるまでは楽しい事

ばかりではなく、苦労もありましたが、目標をクラスのみんなで達成する事、周りの声をしっかり聞

く事等、クラスの絆をより深める事が出来ました。そしてクラスの目標であった金賞をとる事が出来、

私たちは念願だった玉名荒尾音楽会に出場しました。 沢山の中学校が集まり、多くの人の前での合唱

だったので、みんな緊張していましたが、これまでで一番の合唱になりました。これまで一生懸命練

習に励んできた結果が出て、とても思い出に残る合唱コンクールになったと思います。 

３つ目は勉強です。１～２年の頃は先輩方から受験の大変さを聞いていたけど、あまり勉強出来て

いませんでした。でも、三年生になり、受験の事を考えるようになり、成績を上げるために計画的に

学習を進めてきました。また、自分自身の弱点を克服するために、苦手教科についても努力して勉強

しました。１～２年の頃よりも成績を上げる事が出来、勉強してきた努力が出ていて嬉しかったです。

これまでの学業への努力を生かし、高校でもさらに自分自身を高めながら、将来の夢に向かって頑張

っていきたいです。 

最後に３年生はこれからどんどん受験が始まり、卒業を迎えます。話す事が苦手だった私が、こう

やって発表できたのは、友達や関わってくれた先生方のおかげです。みんなと離れ離れになるのは悲

しいけど、残り少ない学校生活を楽しんでいきましょう。終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集会
し ゅ う か い

での生徒
せ い と

代表
だ い ひ ょ う

の話  

 

 


